



Álvarez Máynez por una consulta sobre la refinería de Cadereyta

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, informó que presentará un exhorto a la Cámara de Diputados para que convoque a una

consulta popular, con el fin de que los neoleoneses decidan si se clausura la refinería de Cadereyta, Nuevo León. “Queremos que la gente decida sobre el futuro de Nuevo León, sobre la calidad del aire que respiran sus hijos y sobre un tema tan importante como el ambiente, el que más nos debería de preocupar”, sostuvo.

En videomensaje por redes sociales, denunció que hay una omisión de Petróleos Mexicanos en atender la solicitud del gobierno local para reducir la contaminación de la refinería que, sostuvo, genera 94 por ciento de dióxido de azufre e intoxica el aire de su área metropolitana.

De la Redacción